



Instituto de Gobierno y de Gestión Pública

AGRADECIMIENTO A LOS MIEMBROS DEL COMITÉ CIENTÍFICO QUE PARTICIPARÓN COMO PARES EVALUADORES EXTERNOS DE LA REVISTA EN GOBIERNO Y GESTIÓN PÚBLICA 05, Nº 1, 2018.

El presidente del Consejo Editorial expresa su reconocimiento y gratitud a los miembros del Comité Científico que se desempeñaron como pares de ciego de los artículos científicos, contenidos en el Volumen 5, número 1 (2018).

La revisión por pares, es un proceso de valoración crítica, completa y especializada que ayuda a mejorar la calidad del contenido de nuestra revista. Este proceso es llevado a cabo en forma honoraria por especialistas en el área temática correspondiente, que coadyuvan con los autores y los editores con recomendaciones para detectar errores y mejorar la calidad de los artículos.

Nómina de árbitros

Nacionales

Dra. Gina del Pilar Tejada Vidal
Universidad Científica del Sur

Dra. Ana María Ángeles Lazo
Universidad Nacional Federico Villareal

Dr. Ernesto German Peralta Rivera
Universidad Nacional Federico Villareal

Dr. Jaime Agustín Sánchez Ortega
Universidad de San Martín de Porres